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匝瑳市教育委員会 令和７年２月定例教育委員会会議録 

 

１ 期  日  令和７年２月２０日(木) 

開会 １５時１５分  閉会 １５時５０分 

 

２ 場  所  市民ふれあいセンター１階 第１会議室 

 

３ 教育長及び出席委員 

教 育 長      二村 好美 

教育長職務代理者  有田 光 

委  員      及川 順央 

委  員      大木 睦子 

委  員      小作 広子 

 

４ 出席職員 

学校教育課長    浪川 健治 

生涯学習課長    畔蒜 稔行 

公民館・図書館長  川口 義夫 

給食センター所長  宇井 信一 

 

５ 開  会 

教育長 

ただいまから、令和７年２月定例教育委員会会議を開会いたします。 

 

６ 教育長挨拶 

 皆さん、こんにちは。 

教育委員の皆様方には、前段の「教育委員会表彰状授与式」に続いての会議と

なりますが、何卒よろしくお願いいたします。 

さて、昨日、一昨日には公立高校の入学者選抜が行なわれました。厳しい寒さ

の中ではありましたが、殆どの中学３年生にとりましては初めての進路選択であ

り、良好なコンディションで実力を存分に発揮して、念願成就となることを祈念

いたします。 

次に嬉しい報告としまして、昨年に続いて今年も「明るい社会づくり銚子推進

協議会」様により、市内小学校２校に桜の苗木を２本ずつ寄贈いただきました。
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今年は、２月１３日（木）の午前中に共興小学校、午後に吉田小学校において、

植樹式が行われました。 

苗木は５年ものの立派な若木で、枝には蕾がしっかりついており、来月後半に

は、美しく開花して子ども達や職員の目と心を潤してくれることと思います。 

また昨日は、八日市場第二中学校において、「ＪＯＣオリンピック教室」が開催

されました。講師は、冬季オリンピックで「バイアスロン」競技に出場された「目

黒 宏直氏」と夏季オリンピックで「バレーボール」競技に出場された「佐藤 あ

り紗氏」のお二人で、２年生を対象にクラスごとに各２時間展開で授業を行い、

1 時間目は体育館で「運動」を行い、後半の２時間目は教室での「座学」が行なわ

れました。 

一流アスリートとの触れ合いは生徒たちにとって貴重な体験となり、 

今後同校からオリンピック選手が誕生できるよう期待も膨らみます。 

さて、本日は現況報告の他、議案２件が用意されております。どうぞ、本日も

円滑なご審議をお願いいたしまして、開会の挨拶とさせていただきます。 

 

７ 前回会議録の承認 

  （１月定例会分）   二村 好美  教育長 

             及川 順央  教育委員 

 

８ 議事録署名人選出 

（２月定例会分）   二村 好美  教育長 

大木 睦子  教育委員 

 

９ 現況報告及び当面の課題 

(1)学校教育課 (2)生涯学習課(室) (3)公民館 (4)図書館 (5)学校給食セ

ンターの各課館所長から、１月の現況報告と当面の課題についての説明があった。 

 

１０ 報告事項 

  報告第１号 「匝瑳市教育委員会顕彰規程に基づく表彰者の決定について」

の議案に係る書面決議の結果について 

（以上１件について、学校教育課長より報告をした。） 

 

１１ 議案事項 

  議案第１号  令和７年度学校医・学校歯科医・学校薬剤師の委嘱について 
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  議案第２号  匝瑳市医療的ケア指導医の委嘱について 

（以上２件について、学校教育課長より説明を行い、審議の結果、原案のと 

おり可決した。） 

 

１２ その他 

  事務局より、次の事項について説明を行った。 

（１）今後の会議等の開催日程について 

（２）その他 

 

１３ 閉  会 

教育長 

  大変円滑に審議の方を進めていただき、ありがとうございました。 

  以上をもちまして、令和７年２月定例教育委員会会議を終了致します。 

 

 


